
 
まだ芽は出ないの？ 

 子どもたちが楽しみにしていたミニひまわりの種を蒔きました       

今まで苗から植える経験をしてきたＫちゃん。 

種を植えて水をあげて・・・「まだ葉っぱはでないの？」 

植えたらすぐに芽が出る、花や野菜は初めから苗で出来ているとイメージしていたよ

うです。 

植えてから少しの間プランターにくっついて芽が出るのを待っていました。その様子

を見ていた周りの子も「まだかな？」「あしたかな？」と。 

植え方や育ち方等言葉や絵本で伝えるだけでなく、自分で体験して経験することの大

切さを改めて感じた場面でした。 

これからどんな気付きや発見があるのか・・・芽が出るのが楽しみですね       

早く出てこないかな～ どのくらい大きくなるの？ 

なんで葉っぱとお花が出てこないの？？ 
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